
来訪者の紹介
                第４グループ　ガバナー補佐　

　　　　　 　　　　篠崎弘蔵　様（秩父RC)
　　　　　 秩父RCSAA委員長　宮前　勉　様

親睦委員　今泉学之　様

幹事報告　　　　　　　　　　金子　章　幹事

１、2570地区2016-17年度、地区出向者の依
　　頼が届いてます。新規並びに継続出向の希
　　望者は幹事まで申し出てください。
２、2570地区より日豪青少年交換プログラム
　　への参加者募集案内が届いています。　
３、ハイライト米山が届いています。
４、R希望の風奨学会より「風の便り4号」が
　　届いてます。
５、当クラブ笠原会員のこだま企画さんより本
　　庄歌謡祭の礼状届いています。
６、茂木聡会員が、ポールハリス　ソサイア
　　ティー　２回目の受賞です。
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会　長　茂木　正　　　 会長エレクト　中島高夫　 
副会長　八木茂幸　五十嵐敦子　岡芹正美　　幹事　金子　章
2015 ～ 16 年度国際ロータリー会長　K.R. “ ラビ ” ラビンドラン　　
第 2570 地区ガバナー　高柳育行世界へのプレゼントになろう

会長の時間　　　　　　　　　茂木　正　会長

　窓に射し込む陽の光も日一日と長くなり、朝
夕は涼しさを通り越して寒ささえ感じる様な季
節に成ってまいりました。
　本日は篠崎ガバナー補佐様をお迎えしての例
会になりました。ロータリー要覧を見ますと、
【ガバナー補佐の役割としては地区レベルでの
（第４グループ）任務を遂行し、指定されたク
ラブの運営管理に関してガバナーを補佐する責
務を負う】とあります。高柳ガバナーの元その
考えを実践し、また私共を指導して頂ける事と
思います。
　また【補佐の選出基準】として
１．クラブ会長を全期務めたことのあるもので  
      あること。
２．ガバナー補佐の責務を受諾する意思と能力
      がある者。
３．地区レベルで卓越した業績を上げて居る事。
４．将来の地区指導者として有望であること。
とありました。本庄ロータリークラブは特に秩
父クラブとは親しみをもっておりますが。グ
ループのガバナー補佐として篠崎様はその力量
も信頼感も全て私達の期待以上のものを持って
居らっしゃいます。こうしたガバナー補佐の下
で一緒にロータリー活動ができる幸せを感じて
います。
　私は親しみを込めて篠崎様を『こうちゃ
ん！』などと呼ばせて頂いておりますが、そん
な若造にも優しく接してもらっています。これ
からも本庄と秩父お互いが切磋琢磨して、第４
グループの中心の一つとして活動してゆきたい
ものです。
　こうちゃん！本日の卓話宜しくお願いします！

進　行：ＳＡＡ　野田貞之　　　　　　　　 　  点　鐘：12：30　茂木　正　会長
ソング：それでこそロータリー
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「ロータリーの友」より感想発表　
　　　　　　　　浅香　匡　広報雑誌副委員長

卓話　　     第４グループ　ガバナー補佐　
　　　　　 　　　　篠崎弘蔵　様（秩父RC)

テーマ　ガバナー補佐訪問例会
　本日は、ガバナー補佐訪問として本庄ロータ
リークラブを訪問させて頂きました、よろしく
お願いいたします。
本日の ガバナー補佐訪問の目的は、 
：RI会長テーマ 
：ガバナー地区活動方針 
：ロータリーについての一部です 
　2015-16年度RI会長「K・R・ラビンドラ
ン」氏は、スリランカ、コロンボロータリーク
ラブに所属し、世界をリードする上場企業「プ
リントエア」社の創始者・CEOであります。 
「人は手を閉じて生まれ手を開いて世を去る」
また「己の才能は天から授かったもの」と言わ
れています。ですから私たちはその授かりもの
をお返しするのです。2015-16年度会長テー
マは『世界へのプレゼントになろう』です。 
　地区テーマは『ロータリーの心を実践しよ
う』を掲げました。 
高柳ガバナーはメッセージとして！ 
ひとつめ年度会長賞は、達成されることによ
り､「より効果的なロータリー活動」が出来ま
す。従って意識しながら取り組む事を希望しま
す。ふたつめポリオ撲滅については2018年ま
でに撲滅を目指します。そして、最重点項目会
員増強については会員数の純増・女性会員の純
増・会員維持率の向上・新会員推薦者の増加を
唱えております。
　ロータリアンの三大義務はご存じのように！ 
：例会への出席 
：会費の納入 
：ロータリー雑誌の購読 
すなわち「ロータリーの友」を読むことです。

　本年度の IMテーマは、 
『“私たちの故郷（ふるさと）を”世界へのプ
レゼントになろう』 です。 
第４グループ・11クラブの『顔が見える』思
い出に残る『インターナショナル・ミーティン
グ』になる事でしょう？11月22日（日曜日） 
今回も期待して下さい。クラブ全員での参加を
心よりお待ちいたしております。

ニコニコＢＯＸ
｢2570地区第４グループ　ガバナー補佐篠崎弘
蔵様　ようこそお越し下さいました。心より歓
迎致します。」

茂木　正　　金子　章　　加藤玄静　茂木　聡
渋谷修身　　八木茂幸　　中島高夫　関根　貢
萩原達夫　　内野昭八郎　福島文江　春山茂之
矢島淳一　　岡崎正六　　下山正男　飯塚明男

第４グループガバナー補佐　篠崎弘蔵様
秩父RC　宮前　勉様、今泉学之様
「本日はガバナー補佐訪問お世話になります。」
巴　高志
｢本日は13：30より公務の為早退します。宜し
くお願い致します。」
五十嵐敦子
｢母の葬儀に際しまして大変お世話になりまし
た。心より感謝申し上げます。ありがとうござ
いました。」

出席報告

次回プログラム発表
10月22日㈭　第４例会　移動例会　6：40～
地区大会記念ゴルフコンペと設営
こだまゴルフクラブ

会員数 出席免除
会員数

出席義務
会員数

出　席
会員数 出席率 前回出席率

の修正

78 名 8 名 70 名 35 名 50％ 47.1％


